
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1364/2014 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Übersichtstafel am 
Mainzer Hauptbahnhof (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie ist der derzeitige Stand der Planungen zur Umsetzung einer umfangreichen Beschilderung 
auf dem Bahnhofsvorplatz und bis wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 
 
 
In Bezug auf die dynamischen Informationsanzeiger erforderte der Abschluss eines Gestat-
tungsvertrags zwischen der MVG und DB Station & Service einen unerwartet umfangreichen 
Abstimmungsbedarf. Mittlerweile ist der formale Rahmen jedoch gesteckt, sodass die Geräte, 
die bei der MVG bereits auf ihre Funktion hin geprüft wurden, demnächst installiert werden 
können. 
 
Die geplante Installation zweier werbungsfinanzierten Informationsvitrinen durch DSM Ströer 
ist nach genauerer technischer Prüfung leider nicht in der bislang diskutierten Form möglich. 
Deshalb muss die Verwaltung diese Fragestellung erneut beleuchten. Ein Realisierungszeit-
raum kann von daher derzeit noch nicht genannt werden. 
 
Mainz, 01.10.2014 
 
gez. Eder 
 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


